



Santé service

Puteaux, le 19 décembre 2018

**LA CGT LA RECLAMAIT....
MACRON LA RECOMMANDE...
ON VEUT LA PRIME MACRON !
Et le 13^{ème} mois pour tous !**

Comment accepter que Santé service ait « perdu » le 13^{ème} mois qui a existé et que des salariés encore en exercice ont perçu ? De NAO en NAO, la CGT réclame son rétablissement pour tous les salariés, et ne se satisfait pas des prestations du CE en baisse drastique.

ALORS FAUT-IL OUBLIER LE PERE NOEL ?

Non ! Car la Fondation Santé service dispose des fonds nécessaires que le gouvernement, confronté à une colère que nous partageons tous, suggère de distribuer... sous forme de prime défiscalisée et désocialisée.

Cet argent est le nôtre, il est le fruit de notre travail : même s'il ne compte ni pour la retraite, ni pour les droits sociaux, il sera mieux dans nos comptes que sur l'épargne de la fondation.

POUR FEVRIER 2019, LA PRIME SUR NOS COMPTES !

La CGT est prête pour cette négociation « incitée » par l'état, élargie à tous les salariés.

Notre proposition à débattre : **750€ net de CSG pour tous !**

Vos élus et mandatés CGT